

Cali, abril 22 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Accidentalidad vial cae 60%](#)

► [El futuro de la Iglesia sin Francisco](#)

📰 [Google News](#)

■ Urbanista del “milagro asiático”

Genio del urbanismo asiático llega a Cali para asesorar los planes de desarrollo urbano sostenible



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 22 de Abril, 2025

El urbanista surcoreano Young-Hoon Kwaak se encuentra en Cali y permanecerá hasta el 29, acompañando técnicamente a la alcaldía en los principales procesos de transformación urbana.

Su visita se da en un momento estratégico para la ciudad, que avanza en iniciativas como el Plan Maestro Ambiental, el fortalecimiento del Área Metropolitana del Suroccidente y el ordenamiento del centro histórico.

Kwaak, figura reconocida por su papel en el desarrollo urbano de Corea del Sur tras la guerra, llegó a Cali como parte de una colaboración técnica liderada por el alcalde Alejandro Eder.

El urbanista participa sin remuneración, como un gesto de gratitud hacia Colombia.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Sexo en Semana Santa, ¿es pecado? Mitos y verdades](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Vía a Popayán](#)

Su experiencia, basada en el modelo de planificación surcoreano, busca orientar a Cali hacia un desarrollo sostenible, equitativo y ordenado.

Una agenda centrada en el diagnóstico y la planificación

Durante los primeros días de su visita, Young-Hoon Kwaak se reunió con el alcalde, el gabinete distrital y representantes técnicos para conocer los avances del plan Cali 500+ y los retos que enfrenta la ciudad.

En este espacio, el mandatario entregó al urbanista las llaves de la ciudad como acto simbólico de bienvenida y reconocimiento.

Su agenda incluye encuentros con universidades locales, visitas a zonas estratégicas como el Parque de la Biodiversidad COP16, el jarillón del río Cauca, el centro histórico, la galería Alameda y el barrio San Antonio.

También participará en reuniones sobre el Tren de Cercanías y el Plan Especial de Manejo del Centro Histórico, dos proyectos clave para la movilidad y la conservación patrimonial.

El 22 de abril, Kwaak ofrecerá una conferencia en la Asamblea Anual de Camacol Valle.

Allí compartirá las lecciones del “milagro asiático” y su aplicabilidad en contextos como el de Cali, donde el crecimiento urbano exige modelos sostenibles e inclusivos.

Recomendaciones para una Cali sostenible

El 28 de abril se realizará una sesión de cierre donde Young-Hoon Kwaak entregará sus observaciones preliminares.

En octubre regresará a Cali para presentar un informe técnico con recomendaciones concretas, orientadas a consolidar una estrategia urbana de largo plazo.

La alcaldía acompañará cada paso de esta visita técnica.

El objetivo es incorporar aportes internacionales a la planificación local, para que Cali se proyecte como un modelo de desarrollo urbano en el suroccidente colombiano.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS